



Meister im Dialog

Um Erbauer des Friedens zu sein.

Die wahre Stärke
Ist das Wort Gottes

Wenn wir an Stärke denken, dann assoziieren wir das leicht mit der Stärke der Macht, die oft Ursache von Gewalttaten, Unterdrückung und Konflikten zwischen Personen und Völkern ist.

Das Wort Gottes hingegen zeigt uns auf, dass die wahre Stärke die Liebe ist, so wie sie sich in Jesus manifestiert hat.



Liebe für die Menschheit.

Jesus hat die gesamte menschliche Erfahrung durchlaufen, bis zu seinem Tod, um uns den Weg der Befreiung zu eröffnen und das Zusammentreffen mit dem Vater zu ermöglichen.

Dank IHM hat sich die Stärke der Liebe Gottes für die Menschen offenbart.



Wenn wir uns selber anschauen,
Müssen wir ernsthaft unsere Grenzen erkennen.

Aber gerade dabei
können wir die Liebe Gottes erkennen.

ER will in der Tat das Glück für alle Menschen, die seine Kinder sind, und deswegen ist ER immer bereit, uns allen Seine mächtige Hilfe anzubieten, die wir uns mit Demut in Seine Hände legen, um das gemeinsame Wohl, den Frieden und die Brüderlichkeit aufzubauen.



Der Dialog geschieht in folgender Weise:

- Er stellt uns auf die gleiche Ebene mit unseren Partnern, wer immer diese auch sind;
- Dann hört man einander an, indem wir uns in unserem Inneren völlig leer machen...
- Auf diese Weise nimmt man den anderen in sich auf und versteht ihn ...
- Weil er mit Liebe angehört wird, ist so auch der andere bereit, unser Wort anzuhören.

Chiara Lubich

Auf diese Weise profitieren wir von unseren täglichen Kontakten, um Beziehungen der Freundschaft zu knüpfen und wieder aufzubauen, mit Personen oder Gruppen, die unter anderem auch verschiedenen Kirchen und Religionen angehören.

